

Diversität in der Lehre

Herausforderungen internationaler Studierender begegnen

Mittwoch, 10. Juli 2013 von 10 c.t. bis 12 Uhr

Raum: House of Finance 3.45-Sydney

Saskia-Fee Bender, Gleichstellungsbüro

Dr. Helga Dormann, Internationales Studienzentrum

Studierende, die aus verschiedenen Ländern für einige Semester oder ein ganzes Studium an die Goethe-Universität kommen, haben oft eine Reihe von Herausforderungen zu meistern. Das Wissen um diese Herausforderungen macht es Lehrenden leichter, internationale Studierende gezielt zu unterstützen und ihnen das Ankommen in der Universität zu erleichtern.

Der Inhalt dieses Workshops ist es, auf unterschiedliche Studiensituationen aufmerksam zu machen, um ihnen in der Lehrgestaltung zu begegnen. Zudem werden extra-curriculare Unterstützungsangebote und Anlaufstellen vorgestellt, die Lehrende vermitteln können.

Lehrlabor

*Lehre ist Alltag und Routine und bleibt eine stetige Herausforderung. Das Lehrlabor ist ein **offenes Angebot für Lehrende aller geisteswissenschaftlichen Fachbereiche**, das die Gelegenheit zum Perspektivenwechsel bietet: aus der Praxis der Lehre in die analysierende Betrachtung und in die synthetisierende Weiterentwicklung von Lehre. Das Ziel besteht darin, Impulse und Anregungen für die eigene Lehrpraxis zu erhalten.*